



ACCESSIBILITY ADVISORY COMMITTEE
COMITÉ CONSULTATIF SUR L'ACCESSIBILITÉ

Réunion du CCA – AAC Meeting

Salle Gaston Patenaude Hall Embrun, Ontario

5 Avril 2016 à 15h00 / April 5th 2016 at 3:00pm

Membres/Members	Opening of the meeting
<u>Conseiller:</u> André Brisson Greg Ball Martin Larocque Patrice Dagenais Josée Boulanger <u>Employés Municipaux:</u> Richard Godin Salvator Simbaryoheye Ginette Rivet	Attendance sheet to be signed:
La séance est ouverte à :	The meeting was called to order at:
Adoption de l'ordre du jour: Proposé par : Appuyé par : ADOPTÉE	Approval of the agenda: Proposed by : Seconded by : CARRIED
Adoption des minutes du 17 novembre 2015: Proposé par : Appuyé par : ADOPTÉE	Approval of the minutes of November 17, 2015: Proposed by : Seconded by : CARRIED
Suivi des sujets traités lors des réunions précédentes	Previous meetings' topics follow up
1. Travaux financés par le Fonds pour l'Accessibilité; 2. L'accessibilité sur le site internet de la Municipalité; 3. Amélioration des conditions des trottoirs; 4. Initiative Communautés amies des Aînés.	1. Works funded by the Enabling Accessibility Fund; 2. Accessibility on the Municipality website; 3. Sidewalks conditions betterment; 4. Age-Friendly Communities Outreach Initiative.
Points à l'ordre du jour: 1. Compléments sur les sujets ci –dessus; 2. Livre visant à promouvoir l'installation de structures de jeux accessibles à tous par Lucie Thériault; 3. Semaine de Sensibilisation à la Situation des Personnes Handicapées 2016.	Agenda items: 1) Complements to subjects above; 2) Book aiming to promote installation of play structures accessible to all by Lucie Thériault; 3) Disability Awareness Week 2016.
Tour de table	Round Table
Prochaine réunion: Le 28 juin 2016 – 15h00	Upcoming meeting: June 28, 2016 – 3:00 pm
Ajournement	Adjournment
La rencontre a été ajournée à :	The meeting was adjourned at:
Proposé par Appuyé par ADOPTÉE	Proposed by : Seconded by : CARRIED